

„Eure Freunde sind auch unsere Freunde“

Bericht vom Margeritenfest in Le Vésinet

Von 12. bis 16. Juni haben unsere französischen Partner in Le Vésinet 40 Jahre Städte-Partnerschaft mit Outremont/Kanada gefeiert und dazu Gäste aus allen Partnerstädten eingeladen, gemäß dem Motto „unsere Freunde sind auch Eure Freunde“.

So trafen sich am ersten Abend beim offiziellen Diner eine Menge Freunde aus Outremont, sowie kleinere Delegationen aus Hunter's Hill/Australien, Worcester/England und Villanueva de la Cañada/Spanien. Aus Unterhaching waren 9 Mitglieder des Städte-Partnerschaftskreises angereist, angeführt von Thomas H. Jaeger, dem Vorsitzenden, und der Ansprechpartnerin für Le Vésinet, Astrid Probst.

Wiedersehen mit alten Freunden

Für viele war es ein Wiedersehen nach einigen Jahren, jede Menge Fotos von früheren Begegnungen wurden angeschaut und dabei auch voller Wehmut an gemeinsame Freunde gedacht, die uns im Laufe der Jah-

re uns verlassen hatten. Die offizielle Partnerschaftsfeier fand am nächsten Morgen statt bei strahlendem Wetter am „Lac des Ibis“, im Schatten von riesigen Eichen. In den verschiedenen Reden wurde dabei an die Initiatoren der Partnerschaft erinnert, die ereignisreichen Etappen der vergangenen 40 Jahre ins Gedächtnis gerufen und die Hoffnung ausgedrückt, dass die Zukunft nur schöne Dinge mit sich bringen möge.

Ein ganz besonderer Abend

Der Gewerbeverband hat für den Abend zu einem „Dîner en blanc“ (einem „Dinner in Weiß“) eingeladen, zu dem jeder kommen konnte. Für die Freunde der Partnerschaft wieder eine Gelegenheit zu einem gemütlichen Zusammensein. Das Ganze fand auf einer großen Rasenfläche statt: Tische, Stühle, Tischdecken usw. alles in Weiß, jeder hatte sich ganz in Weiß gekleidet – dazu die langsam untergehende Sonne – ein wirklich stimmungsvoller Abend. Am Sonntag fand ein großer Gottesdienst im Freien statt. Im



Beisein des Erzbischofs von Reims wurden 150 Jahre Pfarrei St Marguerite gefeiert. Die musikalische Gestaltung der „Hubertus-Messe“ wurde von acht Jagdhornbläsern und dem grossen Chor zusammen mit dem Kinderchor übernommen. Ein feierlicher Rahmen, um auch 40 Jahre Städte-Partnerschaft zu feiern.

Am Nachmittag fand auf der riesigen Rasenfläche ein großes Picknick statt, an dem zahlreiche Bewohner aus Le Vésinet und Umgebung teilnahmen. Bei diesem zwanglosen Zusammensein fanden viele neue Freundschaften ihren Anfang.

Um den Abschied etwas hinauszuzögern, fand am Montag für alle ausländischen Gäste ein Ausflug nach Chartres statt. Natürlich mit Besichtigung der zum UNESCO-Weltkulturerbe gehörenden Kathedrale, die trotz aktueller Renovierungsarbeiten äußerst beeindruckend ist. Anschließend konnten die Teilnehmer noch im „internationalen Zentrum für Kirchenfenster“ viel über Glaskunst früher und heute lernen.

Am späten Nachmittag hieß es dann endgültig Abschiednehmen und man versprach, zu den nächsten Feiern wieder zu kommen.